

令和6年度 同窓会北上支部総会・懇親会が開催されました

同窓会北上支部総会が令和6年2月9日(金)に北上市のブランニュー北上で開催されました。出席者は33名(会員23名、同窓会本部3名、後援会から岩手県支部5名、本部2名)で、盛大な総会・懇親会となりました。

総会では、北上支部事務局佐藤功さんから事業報告、会計報告があり、その他として大学事務局からの近況報告として下記の紹介がありました。

1. 今年は本学創立60周年を迎えること(事務局高橋正行)
2. 昨年は、同窓会総会・ホームカミングデーに北上支部からお出でいただいたこと(事務局高橋正行)
3. 昨年11月に同窓会関東圏支部を設立した(事務局高橋正行)
4. TOHTECH2023 募金活動に対する御礼(今野 弘特別顧問)

懇親会では、

1. 開会挨拶 八重樫 実 北上支部長
2. 来賓挨拶 佐藤 明 同窓会副会長
高橋 健一 後援会副会長
3. 乾杯 小原 志朗 北上支部初代支部長
4. 懇談

最後に参加者全員で大学歌を斉唱し、菅原克郎さんの中締め音頭でお開きとなりました。なお、恒例の還暦の御祝では1名の方のご紹介がありました。

今年は、北上支部ではできるだけ多くの方々に参加いただきたいとの働きかけもあり、初めて参加の方や、併せて、後援会岩手県支部の方々も参加するなど、これまでにないメンバーでの賑やかな懇親会となりました。

なお、昨年度、後援会と連携して開催した「青森県の企業紹介」は、今年は、秋田県で開催する予定です。引き続き、同窓会としても後援会との連携を深め、積極的な活動を予定しております。

<写真>

総会・懇親会の様子

